

# EL HERALDO DE MÉXICO

## Precios de electricidad se van a mantener estables en México durante 2020: Fitch

### La calificadora aseguró que el estrés económico de la pandemia impactó la demanda de energía en Latinoamérica

Ciudad de México.- Los precios de la electricidad en México se van a mantener relativamente estables en lo que resta del año, debido a la menor demanda de energía que se generó por la pandemia del coronavirus, estimó la calificadora Fitch Ratings.

Algo similar pasa en el resto de América Latina, dijo la agencia financiera, quien señaló que este fenómeno implica riesgos en la generación de flujo de efectivo para las empresas generadoras y distribuidoras de energía en la región.

“Los precios de la electricidad en México, por ejemplo, comenzaron una tendencia a la baja en junio de 2019, debido a la capacidad adicional de las plantas térmicas de gas natural y renovables”, comentó la firma estadounidense.

“Esperamos que los precios de la electricidad se mantengan relativamente estables durante el resto de 2020, a medida que la demanda se recupere y absorba parte de la energía adicional”, estimó en un comentario especial.

La calificadora aseguró que el estrés económico de la pandemia impactó la demanda de electricidad en Latinoamérica.

“La solidez del balance, la liquidez adecuada, las ventas contratadas, una alta mezcla de clientes no regulados, la gestión del capital de trabajo y el apoyo del gobierno deberían ayudar a la mayoría de las empresas eléctricas a superar el difícil entorno operativo, pero Fitch proyecta que las métricas crediticias se debilitarán en la mayoría de los casos”, consideró.

Actualmente, Fitch califica a 47 emisores de servicios eléctricos transfronterizos en Argentina, Brasil, México, Chile, Colombia, Perú y Centroamérica y el Caribe.